



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



Les empereurs du Nil, Auguste et ses successeurs

- Auguste se fit représenter comme le nouveau pharaon ; ainsi le voit-on apparaître sur les murs des temples, portant les traditionnelles offrandes aux dieux et animaux sacrés. À sa suite, quelques-uns des dizaines d'empereurs qui se sont succédé se rendirent effectivement sur les rives du Nil.
- Vespasien séjourna en 69 de notre ère à Alexandrie et son fils Titus alla à Memphis visiter le temple du taureau Apis.
- En 130, la visite d'Hadrien, intellectuel curieux passionné de voyages, dura plus de huit mois, au cours desquels il parcourut toute la vallée du Nil. C'est pour rappeler la mémoire d'Antinoüs, mort noyé lors de cette expédition, que fut fondée la ville d'Antinoopolis, en « Moyenne Égypte ».

